

San Salvador, 11 de julio de 2023.-

Secretarias y Secretarios Honorable Junta Directiva Asamblea Legislativa Presente.-

En nuestra calidad de diputadas y diputados y en uso de las facultades que la Constitución nos otorga, a ustedes con todo respeto **EXPONEMOS**:

Que los "XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023", fueron un evento multideportivo regional que se llevó a cabo entre el 23 de junio y el 8 de julio de 2023 y que tuvo como sede nuestra capital salvadoreña. Dichos juegos son organizados por "Centro Caribe Sports", anteriormente conocido como la Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe ODECABE, con deportes como atletismo, natación, polo acuático, baloncesto, béisbol, fútbol, voleibol, balonmano, ciclismo, equitación, triatlón, entre otros.

Que durante el desarrollo de dicho evento deportivo, el mundo entero pudo ser testigo de los importantes cambios y avances que nuestro país ha tenido; esto gracias a los esfuerzos del gobierno del Presidente Nayib Bukele, para convertir a El Salvador en un referente a nivel mundial, demostrando que nuestra nación es grande y que ha llegado el momento de trascender hacia una nueva etapa de desarrollo, seguridad y bienestar social para todos los salvadoreños.

Que en el marco de la realización de los "XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe, San Salvador 2023", y con el objeto de destacar y realzar los esfuerzos que demostraron los atletas nacionales e internacionales, es procedente que este Órgano de gobierno emita un pronunciamiento en medios escritos, así como en canales de radio, televisión y redes sociales de esta Asamblea, con la finalidad de reconocer la gran labor que cumplieron los atletas y organizadores, así como el incondicional apoyo del pueblo salvadoreño que acompaño el desarrollo de los todas las competencias de las diferentes disciplinas deportivas, expresando la felicitación de esta Asamblea por poner en alto el nombre de El Salvador. Adjuntamos el respectivo proyecto de pronunciamiento.

Cordialmente nos suscribimos.

DIOS, UNIÓN, LIBERTAD

ASAMBLEA LEGISLATTVA

Gerencia de Operaciones Legislativas
Sección de Correspondencia Oficial

Hora: 15%10

Recibido el: __

10/7/2023

PRONUNCIAMIENTO:

LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR, EN EL MARCO DE LA REALIZACIÓN DE LOS XXIV JUEGOS CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE, SAN SALVADOR 2023, EXPRESA:

- I. Su felicitación a todos los atletas que participaron de tan magno evento y especialmente a los deportistas salvadoreños, quienes nos representaron en las diferentes disciplinas, realizándolas con gran profesionalismo y gallardía, enalteciendo por todo lo alto el nombre de El Salvador.
- II. Su reconocimiento al Comité Organizador de los Juegos Centroamericanos y del Caribe, San Salvador 2023 COSSAN, así como a todas las autoridades y colaboradores que formaron parte del equipo que llevo a cabo dicho evento deportivo, demostrando así que nuestro país tiene la capacidad de desarrollar eventos de talla internacional; evidenciando, con ello que se pueden lograr grandes cosas cuando los salvadoreños trabajamos bajo un mismo objetivo.
- III. Su satisfacción por la celebración de tan importante evento en tierras salvadoreñas, en donde la población participó en familia, acompañando y apoyando a los atletas en las distintas instalaciones que fueron construidas, readecuadas y remozadas, con diligencia y prontitud para tan importante justa deportiva, que servirán además a las nuevas generaciones de deportistas. Estos cambios positivos que El Salvador está llevando a cabo son para garantizar el bienestar y el sano esparcimiento de sus habitantes, en un ambiente de paz y tranquilidad.
- IV. Nuestro compromiso de seguir acompañando los esfuerzos del gobierno del Presidente Nayib Bukele, para convertir a nuestro país en un referente a nivel mundial, demostrando que El Salvador es grande y que estamos avanzando hacia una nueva etapa de desarrollo, seguridad y bienestar social para todos los salvadoreños. "El deporte es un proceso a largo plazo y sabemos, también, que los sueños se pueden volver realidad. ES MOMENTO DE TRASCENDER".

DADO EN EL SALON AZUL DEL PALACIO LEGISLATIVO: San Salvador, a los once días del mes de julio del año dos mil veintitrés.